

Antoine* – stage chez un architecte

“Après avoir discuté avec mes parents, j’ai exprimé le souhait de faire mon stage chez un architecte.

Nous sommes d’abord allés ensemble au salon d’architecte et décoration à la Villette. J’ai pu discuter avec des professionnels pour connaître leurs parcours, les attentes en terme de formation. J’ai découvert que le métier d’architecte pouvait s’exercer de différentes façons et sur différents domaines.

De retour à la maison, je suis allé voir les fiches de l’onisep pour mieux comprendre les notions de bac +5, bachelor, Master 2...

Nous avons cherché sur internet afin de cibler des entreprises autour de nous qui pourraient m’intéresser : Je voulais un stage dans un cabinet qui réalise des projets de construction, et pas dans un cabinet d’architecte design tourné vers le particulier ou l’urbanisme.

Après avoir fait mes choix, j’ai envoyé un mail avec lettre de motivation et cv à plusieurs sociétés. Certaines ont répondu que compte tenu de la Covid ils ne voulaient pas prendre de

stagiaire. D'autres sont restés sans réponse malgré les relances et appels téléphoniques.

Enfin, mes parents ont parlé de mon projet à une amie qui nous a mis en relation avec un cabinet d'architecte dans Paris. C'était un ancien élève de collège de la Garenne Colombes, ce qui a facilité le contact. J'ai eu l'occasion de présenter lors d'un entretien téléphonique mon projet et mon interlocuteur a tout de suite accepté. C'était vraiment ce que je cherchais : un cabinet d'architecte mais qui travaille sur des projets Tertiaires : hôpitaux, centre commercial, hôtel.

Fin juin, j'ai complété mon idée en réalisant 2 jours de stage auprès d'architecte en rénovation intérieure."